
様式６ 

会 議 録 

会議の名称 桶川市立朝日小学校 第３回学校運営協議会 

開催日時 令和４年１１月５日（土） 

（開会）１０：００  （閉会）１１：３０ 

開催場所 桶川市立朝日小学校 研修室 

出席者氏名（委員） 委員 ・大下 明文委員長   ・西  真琴副委員長  ・新井 隆喜委員 

  ・折原 和彦委員    ・吉野 礼子委員    ・内田 和子委員 

・関口 智大委員 

   ・寶田  一聡委員(教頭)   ・田近 光博委員(主幹教諭) 

校長 ・内田 則子 

欠席者氏名（委員）  ０ 名 

傍聴者 ０ 名 

議題 （１）第２回の確認 

（２）質疑と承認 

（３）意見交換  

①地域について 

②さすまた研修について 

③授業を参観して 

 

協 

 

議 

 

等 

 

要 

 

旨 

協議結果 意見の概要 

（１）確認（２）承認 

・第２回会議録について拍手をもっ

て承認されたこと。 

・質疑については特になし。 

（４）意見交換等 

◎地域（学区域）について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎さすまた講習について 

 

 

◎授業を参観して 

・今年度は新しい試みとして体育祭をスタンプウォー 

クにして実施。起震車、水消火器体験、煙体験、茶道

協会のお点前といったイベントも用意して大盛況であ

った。地域にあった取組を行うことがよいという見本

になった。子供会の OBも参加してくれたスタンプウオ

ークは今までの特定の人たちの運動会という殻を破っ

たと思う。地域密着型になった。子供も大人も喜んで

できた。 

・上尾警察が指導。訓練も定期的に行って朝日小はし 

っかりしている。やったとやらないでは、大きな違 

い。定期的に講習会を行ってほしい。 

中学校は来年度に向けて地域の人と何かやっていき 

たいと言っていた。 

・さすまたの取扱いは難しい。さすまたはプロの道 

具。我々は犯人に何かもう少しレベルの低いものが 

あるとよい。 

・算数のクラス分けをやっているところがみられた 

が、自分と同じレベルの子がいるので良かったと言う 

意見もある。今後も同じような取組を。 

・音楽室で歌を聞けたのは良かった。マスクだと発音 

がきちんと伝わってこない。それでもきれいな歌声だ 

った。 

・人件標語は心が洗われた。 

配付資料 （１）第２回会議録   

（２）学校だより８・９・１０・１１月号 

 


